

新しい友だち、よろしく!!

大山きやらぼく保育園

中山みどりの森保育園

4月1日の開園をめざして工事を進めてきた二つの新しい保育園が、いよいよ開園します。

大山きやらぼく保育園では3月17日（土）に竣工式を行

い、3月20日（火）には、園庭に芝を張る作業を行いました。また、中山みどりの森保育園では、3月24日（土）に竣工式と芝張り作業を行いました。



▲開放感のある園舎ロビー
（中山みどりの森保育園）



調理師が新しい保育園の調理室で作つた副食を各園みんなで試食して、園庭で遊ぶ子どもたちの姿を思い浮かべながら楽しいひとときとなりました。

さらに3月31日と4月1日には引越をして、4月2日（月）から、いよいよ子どもたちを迎えての保育が始まります。

新しい保育園にとつてはみんなが新入生。わくわく、どきどきで登園してくることでしょう。

地域の皆さんも、ぜひあたたかく見守っていただきますようお願いします。

この両保育園の芝張り作業では、各保護者会の協力を得て、保護者のみなさんと職員が力を合わせて作業を行い、緑のじゅうたんが敷き詰められた園庭がそれぞれにできあがりました。そして昼には、

アロマオイルづくりでは、自分が好みのオイルを調合し、腕などにオイルをつけながらマッサージの仕方を学びました。



会員同士の交流を深めました

町女性団体研修会



アロマオイルづくりでは、自分が好みのオイルを調合し、腕などにオイルをつけながらマッサージの仕方を学びました。

映画「おくりびと」を鑑賞し、午後は体験活動として「アロマオイルづくり」「ヨガ」「木工クラフトづくり」をそれぞれ3つの会場に分かれて行いました。

体験活動の各会場では、会員同士が声を掛け合いながら、体を動かしたり、アロマオイルや木工クラフトを作るなど、にぎやかに、そして充実した一日を過しました。

議会では、会員同士の交流をより深めるため、中山、名和、大山地区の順で会場を設定し、女性レクリエーション大会や研修会を行っています。当日は思わず降雪のため時刻を遅らせて開会。午前中は